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Wiss. Assistenz/Post-doc (50%), Bern

Institut für Kunstgeschichte, Universität Bern, Schweiz
Bewerbungsschluss: 30.04.2014

Eva Ehninger

Wissenschaftliche Assistenz/Post-doctoral research and teaching position (50%)

-- for English version please scroll down --

Universität Bern, Schweiz
Bewerbungsschluss: 30. April 2014
Die Abteilung Kunstgeschichte der Moderne und Gegenwart am Institut für Kunstgeschichte der
Universität Bern besetzt mit Beginn Herbstsemester 2014 die Stelle einer

wissenschaftlichen Assistenz (50%; 3 Jahre mit der Möglichkeit einer Verlängerung um 3 weitere
Jahre)

Zu den Aufgaben gehören die Durchführung von Lehrveranstaltungen, die inhaltliche und organisa-
torische Unterstützung des Lehrstuhlinhabers, die Vorbereitung von Forschungsprojekten, die Bet-
reuung der Studierenden und die Mitwirkung bei administrativen Aufgaben. Von dem Stelleninha-
ber/der Stelleninhaberin wird erwartet, dass er/sie mit eigenen Forschungsvorhaben zum Profil
der Abteilung beiträgt.

Voraussetzungen sind eine abgeschlossene Promotion im Fach Kunstgeschichte und
überdurchschnittliches Engagement. Die Stelle dient der Förderung des wissenschaftlichen
Nachwuchses.
Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Motivationsschreiben, CV, weitere relevante Dokumen-
te) sind bis zum 30. April an folgende Adresse zu richten:

Prof. Peter J. Schneemann
Direktor
Abteilung Kunstgeschichte der Moderne und Gegenwart
Institut für Kunstgeschichte
Universität Bern
Hodlerstrasse 8
CH-3011 Bern

------

Bern University, Switzerland
Deadline: April 30, 2014
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A post-doctoral research and teaching position (50%; 3 years with the possibility of a 3 year exten-
sion) is available at the Department of Modern and Contemporary Art History, Institute of Art
History, Bern University.

The successful candidate will carry out research in his or her chosen field and thereby contribute
to the department’s profile, teach seminars, and support the Chair of the department with regard
to organziational and administrative tasks.

Candidates should hold a Ph.D. in art history and be highly motivated to work in the academic
field. The position serves the advancement of young academics. Preference will be given to candi-
dates with a proficiency in German. The deadline is April 30, 2014.

Please send your  application (cover  letter,  CV,  and other  relevant  material)  to  the following
address:

Prof. Peter J. Schneemann
Direktor
Abteilung Kunstgeschichte der Moderne und Gegenwart
Institut für Kunstgeschichte
Universität Bern
Hodlerstrasse 8
CH-3011 Bern

Quellennachweis:

JOB: Wiss. Assistenz/Post-doc (50%), Bern. In: ArtHist.net, 24.03.2014. Letzter Zugriff 26.04.2024.

<https://arthist.net/archive/7282>.


